Pourquoi choisir l'option latin ?…

Voici quelques pistes de réflexion pour guider votre choix... Tout d'abord, l'option latin s'adresse à tous les élèves qui ne rencontrent pas de difficultés majeures en classe. Si vous êtes curieux, si vous aimez la langue française et aimeriez savoir d'où elle vient, si vous vous destinez à un métier dans les domaines du droit, de la pharmacie, du notariat ou de la médecine, si vous avez un esprit mathématique (oui, oui, j'ai bien dit « mathématique » !) et aimez résoudre des problèmes ou encore si vous vous intéressez à l'Histoire antique, le latin est fait pour vous !

Plus concrètement, en cours de latin, nous apprenons la langue latine, mais pas comme une langue vivante : nous n'apprenons pas à parler la langue, mais à la comprendre à l'écrit. Nous étudions aussi la civilisation romaine (les coutumes, la religion, la vie quotidienne, l'habitat, l'école, etc... à Rome) et découvrons des documents antiques, tels que des textes, des statues, des objets archéologiques exhumés lors de fouilles, des monuments... Enfin, nous faisons de l'étymologie, cette science qui consiste à remonter à l'origine d'un mot. Quand on sait que 85 % des mots que nous utilisons en français viennent du latin, nous avons de quoi nous occuper!

Ce n'est pas parce que les cours de latin portent sur une langue morte qu'on s'y ennuie mortellement! Nous faisons des sorties avec ateliers de manipulation, des visites virtuelles, des ateliers de cuisine antique et même d'architecture!

Choisir l'option latin en 5^{ème}, c'est découvrir une nouvelle matière, s'enrichir culturellement, à raison de deux heures par semaine en classes de 5^{ème} et 4^{ème}, et d'une heure par semaine en 3^{ème}. Sachez qu'en suivant cet enseignement, vous pourrez bénéficier de 10 ou 20 points bonus au Brevet.

J'espère vous avoir convaincus de nous rejoindre nombreux,

F. Hernando (la professeure de latin du collège Auguste Renoir)